
Dopo un lungo lavoro siamo giunti 

all’approvazione del cosiddetto 

“rendiconto”, tecnicamente è una fotografia 

al 31 dicembre 2022 che mette in evidenza le 

risorse ottenute ed utilizzate nell’anno di 

riferimento. Come abbiamo appurato 

dall’intera documentazione a nostra 

disposizione 309 pagine e 38 allegati ufficiali, 

dietro questa mole di dati c’è un grandissimo 

lavoro. Quindi è doveroso un ringraziamento 

innanzitutto a tutti i dipendenti dei nostri 

uffici comunali e al consulente del sindaco 

per le questioni economico-finanziarie.  

Un particolare ringraziamento alla responsabile dell’area finanziaria, che ha fatto un enorme 

lavoro, mettendo mano a dati che conosce direttamente solo da metà settembre, quando 

ha preso servizio presso il nostro comune e ha preso in mano le redini di un ufficio in 

condizioni critiche perché senza una guida. Personalmente ringrazio anche sindaco, 

assessori e consiglieri incaricati per il lavoro svolto. Da ultimo un ringraziamento anche ai 

consiglieri e ai membri della Commissione bilancio che hanno analizzato la documentazione 

e hanno fornito il loro importante contributo. 

Dobbiamo però evidenziare che al di là degli aspetti tecnici fatta di numeri, cifre e tabelle, 

che rappresentano l’irrinunciabile e necessario apparato scheletrico del sistema, il Bilancio 

Consuntivo rappresenta un documento dal contenuto fortemente politico, che permette al 

Consiglio comunale di esercitare la sua attività di indirizzo e di controllo dell’attività 

amministrativa.  

Il mio auspicio è che in queste sedute di consiglio vengano meno le analisi dei meri calcoli 

matematici e dei tecnicismi per lasciare maggior spazio ad una prospettiva diversa, potrei 

chiamarla di carattere politico che metta in luce gli obiettivi, i sogni, le idee e i progetti che 

prendono corpo con i tempi e i modi dettati dall’azione amministrativa. A questo proposito 

chiedo a tutti di distogliere lo sguardo dai numeri e tecnicismi e rivolgerlo verso l’attività 

quotidiana, i progetti realizzati, la pianta organica rinnovata, i rapporti con le associazioni, 

gli enti educativi, scolastici e sociali e con gli organi partecipativi come le consulte… solo così 

la lettura, l’interpretazione e il giudizio sul conto consuntivo avrà un senso.  

Noi gruppo consiliare di IFNC voteremo convintamente a favore e approveremo il Bilancio 

Consuntivo 2022 del nostro Comune. 
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